

## Línea AVE Madrid - Cuenca - Albacete



**José Blanco**  
Ministro de Fomento



### *"La distancia ya no se mide en espacio, sino en tiempo"*

"Con obras como ésta, los españoles han dejado atrás la debilidad histórica que suponía la carencia crónica de las infraestructuras adecuadas, que dificultaba la consecución de nuestras metas individuales, el crecimiento de nuestra economía y la conquista de nuestras libertades", manifestó. "Castilla- La Mancha no es sólo la primera comunidad autónoma con todas sus capitales conectadas a la Alta Velocidad, sino que es además la que más kilómetros de Ave tiene", señaló. "La distancia ya no se mide en espacio, sino en tiempo. Madrid sólo está a 90 minutos de aquí", destacó, y añadió que "cada Ave es un tren de oportunidades, para innovar y crear empleo".

**José María Barreda**  
Presidente de Castilla- La Mancha



### *"El 80% de la población de la región está a menos de 30 minutos de una estación Ave"*

"Es espectacular, absolutamente transformador, que a partir de ahora el 80% de la población de Castilla- La Mancha esté a menos de 30 minutos de una estación Ave; con esta línea se rompe el círculo vicioso del aislamiento", destacó. "Es un tren, un ave que vuela a ras del suelo, símbolo de modernización que se integra en nuestra tierra", apuntó. "Cuenca y Albacete están muy cerca entre sí, y a pocos kilómetros de Madrid, Valencia y Toledo", recordó. "Hay que recordar al presidente del Congreso, José Bono, cuyo papel cuando era presidente de esta comunidad fue determinante para que la línea de Ave Madrid- Valencia tuviera paradas en Cuenca y en Albacete". "Castilla- La Mancha, además de ser la primera comunidad con todas sus capitales integradas en la Alta Velocidad, y con más kilómetros de Ave, cuenta con la primera línea de Ave que no nace ni muere en Atocha, sino que lo hace en las estaciones de Toledo y Albacete", añadió. "La noción del tiempo y de las distancias ha cambiado; hoy, tenemos aviones y trenes que vuelan, buenas autovías y autopistas... merece la pena el compromiso de todos en beneficio de todos".

**Esperanza Aguirre**  
Presidenta de la Comunidad de Madrid



### *"Madrid y Castilla- La Mancha están mejor comunicadas que nunca"*

"He de felicitar al presidente del Gobierno y al ministro de Fomento por la puesta en marcha de esta infraestructura, que hace que Madrid y Castilla- La Mancha estén hoy mejor comunicadas que nunca, motivo que, como presidenta de Madrid, me produce especial alegría", manifestó. "Éste es un acontecimiento que parte de un empeño nacional de todos los españoles", señaló. "Con el Ave, España tiene ante sí una gran oportunidad. Estamos a la vanguardia mundial en ferrocarril de Alta Velocidad", añadió, y destacó que "la línea no se quedará aquí, sino que Murcia, Alicante, Castellón y otros puntos del Levante aguardan con expectación el momento de incorporarse a esta malla de Alta Velocidad".

## España se convierte en el país europeo con más kilómetros de Alta Velocidad

La línea Ave entre Madrid y Valencia, con paso por Cuenca y Albacete, que ha supuesto una inversión de 3.600 millones de euros, incorpora 438 nuevos kilómetros a la red española de Alta Velocidad. De este modo, la red dispondrá de 2.665 kilómetros, con lo que España se convierte en el país europeo con más kilómetros de Alta Velocidad en servicio, y el segundo en el mundo, después de China.

## La Estación de Albacete Los Llanos ha creado 300 empleos

La Estación de Albacete Los Llanos ha supuesto una inversión de 48 millones de euros, y la creación de 300 nuevos puestos de trabajo en la ciudad. Constituye un centro modal de transporte que presta servicio a una población aproximada de 230.000 habitantes, al tiempo que se convierte en foco de dinamización socioeconómica tanto para la ciudad como para su entorno.

El edificio se compone de dos plantas, con una superficie de 21.000 metros cuadrados, de los que unos 13.000 corresponden a superficie susceptible de explotación comercial y otros usos, repartidos entre los 43 establecimientos de ocio y comercio con los que cuenta la estación. También dispone de un aparcamiento propio con capacidad para 563 vehículos.



## 49 trayectos a Madrid, Valencia, Alicante, Murcia, Cuenca y Toledo

Con la incorporación de Albacete a la Alta Velocidad, la ciudad contará, entre trenes convencionales y los nuevos trenes Ave, con 19 trayectos diarios a Madrid; ocho a Valencia; ocho a Alicante; seis a Cuenca; cinco a Murcia, y tres a Toledo. Con la Alta Velocidad, el tiempo de viaje a Madrid se reduce hasta un tiempo de 90 minutos. El tiempo de viaje hacia Cuenca será de algo más de 30 minutos; y, hacia Toledo, de dos horas y cinco minutos.

En 2012, la Alta Velocidad continuará hacia Alicante, y, en 2014, hacia Murcia.

### Trayectos diarios y tiempo de viaje

Línea	Tiempo	Número de trayectos diarios por sentido
Albacete - Madrid	1,30 h.	19
Albacete - Cuenca	36 min.	6
Albacete - Toledo	2,05 h.	3
Albacete - Valencia	1,31 h.	8
Albacete - Alicante	1,33 h.	8
Albacete - Murcia	1,37 h.	5